



***Lege mich wie ein Siegel auf dein Herz, wie ein Siegel auf deinen Arm.
Denn Liebe ist stark wie der Tod.
Hoheslied 8,6***

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, liebe Freunde des CVJM!

Siegel – wir kennen sie heute als Stempelabdruck auf wichtigen Behördendokumenten. In der Kirche da werden etwa Tauf- oder Konfirmationsurkunden gesiegelt. Die Siegel zu biblischen Zeiten sahen aber ganz anders aus: Sie waren oft sogenannte Rollsiegel aus Stein. Damit wurden Verträge „besiegelt“, indem man sie in eine feuchte Tontafel drückte und so „unterschrieb“. Diese Rollsiegel hatten ein Loch in der Mitte und die Besitzer trugen es an einem Band um den Hals, denn verlieren durfte man das Siegel auf keinen Fall.

Das Hohelied aus dem Alten Testament ist eine Sammlung von wunderschönen Liebesgedichten. Sie sind in der Bibel überliefert worden, weil man diese weltliche Liebesliteratur später allegorisch verstanden hat: Als Ausdruck für die Liebe zwischen Gott und den Menschen. „Lege mich wie ein Siegel auf dein Herz, wie ein Siegel auf

deinen Arm.“ – Für die Menschen damals war das Herz und nicht der Kopf der Sitz des Denkens. Der Arm stand für das Handeln. Den Monatsspruch Juni können wir heute also so verstehen: Gott möchte sich mit seiner Liebe einprägen in unsere Gedanken und in unser Tun. Gott möchte unserem Leben seinen Stempel aufdrücken. Seine Liebe ist stark wie der Tod, sagt uns diese wunderschöne Schrift aus dem Alten Testament. Aus dem Neuen Testament erfahren wir sogar: Gottes Liebe ist sogar noch stärker. Prägen wir uns das doch ganz fest ein in unsere Gedanken, in unser Herz und in alle unsere Taten!

Pastor Hans Georg Wieberneit,
Ramelsloh

[https://kirchengemeinde-ramelsloh.de/
monatsspruch-juni-2022/](https://kirchengemeinde-ramelsloh.de/monatsspruch-juni-2022/)

aktuelle Termine - aktuelle Termine – aktuelle Termine – aktuelle Termine

15. - 19.06. Häuptleswiese
21.06. Vorstand

01.07. Navi 3.0
02.07. Altpapiersammlung
05.07. Vorstand
17.07. Kreativwerkstatt
19.07. Arbeitskreis
22.07. Männerkreis
23.07. Kick off und CVJM-Fest
22. - 24.07. 50 Jahre PSH
28.07. - 07.08. Jungscharlager

Hike

Tolle Gruppen, voller Motivation, viel Enthusiasmus, viele Blasen, großes Schlafdefizit, helfende Hände. Das ist Hike!



Kinderfrühstück

Das war das Kinderfrühstück



Zum Kinderfrühstück trafen sich am 14. Mai insgesamt 17 Kinder und 10 Mitarbeitende, um gemeinsam einen tollen Morgen zu erleben. Zuerst wurde zusammen gefrühstückt. Es gab ein vielfältiges Angebot aus Brezeln, Brötchen, selbstgemachter Marmelade, Hefezopf, Schneckenudeln und Kuchen.

Im Anschluss daran wurde gesungen und die Kinder hörten die Geschichte von den Arbeitern im Weinberg.

Bei verschiedenen Bastelangeboten konnten die Kinder dann selbst aktiv werden. Das Ergebnis waren bunte Ausmalbilder, Geldbeutel aus alten Milchtüten, bemalte Steine und Grasköpfe.

Zu einem gemeinsamen Abschluss trafen sich die Kinder und Mitarbeitende mit den Eltern in der Stadtkirche.

Auf die Frage, was Jesus den Menschen denn mit dieser Geschichte von den Arbeitern im Weinberg sagen wollte, antwortete ein Kind: „Dass alle Menschen gleich viel Geld bekommen sollen und teilen, was sie haben.“ Wie schön, wenn Kinder

ganz andere und viel bessere Gedanken zu einer Bibelgeschichte haben, wie die Erwachsenen, die sie vorbereiten. 😊

Ein besonderer und großer Dank gilt allen, die diesen Morgen möglich gemacht haben.



Rebecca Brekle

100km für Flüchtlinge

Am 28.05.2022 begrüßten wir Sven März, Gemeinmediakon in Fellbach, auf seiner Tour durch die 31 Gemeinden im Kirchenbezirk um Spenden für Geflüchtete zu sammeln.

Gegen 11:30 Uhr machte er kurz am CVJM Jugendhaus Rast, bevor er die restlichen 84km in Angriff nahm. Wir haben uns sehr gefreut, ihn und seine Aktion unterstützen zu können.

Für weitere Informationen zur Spendenaktion:

<https://zwrev.de/hierseinhelferinnen/>



Friedens- gebet für die Ukraine

JEDEN DIENSTAG, 18 UHR
AUF DEM MARKTPLATZ

ARBEITSGEMEINSCHAFT CHRISTLICHER
KIRCHEN (ACK) WINNENDEN

Kreativwerkstatt

Kreativwerkstatt

Was?	Kosmetik herstellen
Wann?	Sonntag, 17.7., von 14.30 - 17.30 Uhr
Wo?	CVJM Jugendhaus, Schorndorfer Straße 3
Wer?	Alle Bastelbegeisterten ab 16 Jahre

Kosten: 10 €

Anmeldung: Bitte bis zum 10.7. bei Rebecca Brekle,
rebecca.brekle@ejw-waiblingen.de, 0176 71237214.



Männerkreis

Die Stifter des Winnender Hochaltars St. Jakobus

Als Stifter des Hochaltars in der Schloßkirche werden zwei Möglichkeiten angenommen. Zum einen sind dies der Komtur Jörg Truchseß von Waldeck und seine Schwester, zum anderen werden die Brüder Heinrich und Reinhard, Grafen von Neuneck, genannt. Der Grund für die Unklarheit ist, dass die Aufzeichnungen und Pläne des Jakobusaltars im Bauernkrieg in Heilbronn verbrannt sind, wohin sie der damalige Komtur Heinrich von Neuneck bringen ließ. Unstrittig ist laut Prof. Dr. Josef Nolte, Theologe und Kunsthistoriker, dass die beiden Pilger im Altar, die von Jakobus gesegnet werden, die Stifter sind.

Der Männerkreis der Evangelischen Kirchengemeinde Winnenden lädt - ausdrücklich auch Frauen - zu dieser Veranstaltung mit Helmut Klein herzlich ein. Sie findet am Mittwoch, 22. Juni um 19.00 Uhr im großen Saal des Jugendhauses des CVJM (Schorndorfer Straße 3/1) statt. Es wird gebeten, eine medizinische Schutzmaske mitzubringen.





Jungscharlager 2022 in Trossingen

Die Schule ist bald vorbei und die Sommerferien stehen vor der Tür. Du hast Lust auf Action im Freien, spannende Spieleabende und eine tolle Gemeinschaft zusammen mit Gott?

Dann bist du bei uns genau richtig. Wir freuen uns darauf mit dir und deinen Freunden 9 erlebnisreiche

Tage zu verbringen.

Starte deine Ferien mit einem unvergesslichen Abenteuer!



- Wann:** Donnerstag 28.07.2022 bis Samstag 06.08.2022
Wo: Freizeitheim Steppachhalde in Trossingen
Wer: Mädchen und Jungen im Alter von 8-13 Jahren
Kosten: 230€ für Mitglieder des CVJM Winnenden e. V., 245€ für nicht Mitglieder
Leistung: Unterkunft im Haus, Vollverpflegung, Bastelmaterial, Programm
Veranstalter: Ev. Gesamtkirchengemeinde Winnenden
Leitung: Die Jungscharleiter des CVJM Winnenden e. V.



Erlebnistage in den Sommerferien

Du bist in den Sommerferien zu Hause und willst etwas Tolles und Interessantes erleben? Dann haben wir das richtige Angebot für Dich!

Eine spannende Woche mit Ausflügen, Kreativangeboten und Gemeinschaft mit Kindern und Jugendlichen in Deinem Alter wartet auf Dich.

Gemeinsam spielen, mit den eigenen Händen etwas herstellen und genießen, die Natur neu erfahren und entdecken, das sind nur einige der Dinge, die Du in dieser Woche mit uns erleben kannst.

Melde Dich an und sei dabei.

Termin: 22. bis 26. August 2022 jeweils 9:00 - 17:00 Uhr
Wer? Jungen und Mädchen
Alter: 7-12 Jahre
Kosten: 60 Euro
Ort: CVJM-Jugendhaus, Schorndorfer Str. 3a, 71364 Winnenden
Leistungen: Frühstück, Mittagessen, Ausflüge, Material, Programm
(Diese Jugenderholungsmaßnahme kann auf Antrag bezuschusst werden)

Veranstalter: CVJM Winnenden e. V.
im Auftrag der Evang. Kirchengemeinde Winnenden
Schorndorfer Str. 3, 71364 Winnenden,
Email: email@cvjm-winnenden.de

Ansprechpartner: Life: Lisa Schiebel und Anna Wehinger
CVJM: Rebecca Brekle



Jugendfreizeit 2022



Was dich erwartet:

Eine großartige Gemeinschaft bei gemeinsamen Kochen, Spieleabenden und gemütlichen Runden rund ums Lagerfeuer.

Die Landschaft im Kautertal, die wir bei Ausflügen, Geländespielen und Wanderungen erkunden und entdecken wollen.

Spannende Andachten und Gespräche über Gott und die Welt, um Gott zu erleben und ihm näher zu kommen.



Wer	Jugendliche zwischen 13 und 18 Jahren
Wann	Donnerstag 01.09.22 – Samstag 10.09.22
Wo	Grünstein, Österreich
Kosten	400€
Leitung	Mitarbeiter des CVJM Winnenden e.V.
Veranstalter	Ev. Gesamtkirchengemeinde Winnenden